

Alain Marleix, secrétaire d'Etat en visite à Osséja

Hier, le secrétaire d'Etat à l'Intérieur et aux collectivités territoriales, était en Cerdagne pour inaugurer le "Peloton de gendarmerie de haute montagne" avant de se rendre à la clinique du souffle La Solane.

Les gendarmes du Peloton de gendarmerie de haute montagne ont eu l'honneur de voir leur caserne inaugurée par le ministre Alain Marleix. Accompagné de nombreuses personnalités (*), il a visité les locaux du PGHM sous la conduite du commandant Bernolle. C'est la communauté de communes Pyrénées-Cerdagne qui est devenue maître d'ouvrage de cette réalisation. Comme le soulignait Georges Armengol, président de la communauté de communes : "C'est avec beaucoup d'abnégation que nous avons voulu garder le PGHM ici en Cerdagne, alors que d'autres auraient souhaité le voir à un endroit plus central du département". En peu de temps, trois gendarmeries ont été construites en Cerdagne, à Saillagouse, Font-Romeu et donc à Osséja, "la mise en service de ces gendarmeries est autant de signes importants de la présence de l'Etat", dira le député Calvet. On pouvait s'attendre à une évocation de la très controversée réforme des collectivités dont le ministre Alain Marleix est l'un des acteurs principaux. *Que nenni !* Le ministre, dans son discours d'allocution, a préféré rappeler que le gouvernement avait mis en avant la modernisation du logement des gendarmes. Citant la loi



Inauguration du PGHM : le sous-préfet Bernard Moliné, colonel Guichard, Georges Armengol, Daniel Delestré, Alain Marleix, commandant Bernolle, François Calvet, Paul Blanc et le préfet Delage.

de finances pour 2010, le ministre a rappelé l'augmentation substantielle de 9,6 % des crédits de fonctionnement pour la gendarmerie. Dans cette logique de modernisation, il annonçait le déblocage de 120 000 euros à la PAF de Cerdère. Les 20 policiers qui travaillaient dans des locaux vétustes seront installés au FRET dans des bâtiments rénovés.

Petit tour à La Solane

Après un repas au restaurant Planes à Saillagouse, le secrétaire d'Etat a poursuivi sa visite à la clinique du souffle La Solane. Mais là, Alain Marleix, a davantage coiffé la casquette de député du Cantal. En effet, la clinique du souffle Les Clarines devant être prochainement inaugurée à Riom Es Montagnes dans ce département, Alain Marleix a tenu à voir comment fonctionnait un centre de réhabilitation respiratoire en activité. Reçu par Jacques Desplan, PDG du groupe Fontalvie, Catherine Miffre, directrice générale du groupe et Philippe Desnot, directeur général de La Solane, Alain Marleix a pu apprécier la qualité de la structure à vocation nationale. Puis très vite, le ministre prenait la direction du stade où l'hélicoptère de la gendarmerie l'attendait.

Direction la plaine pour la pose

de la première pierre de la caserne de Pollestres.

Frédérique Berlic

Etaient présents le préfet Jean-François Delage, du colonel Guichard, commandant du groupement de gendarmerie des Pyrénées-Orientales, du député François Calvet, du sénateur Paul Blanc et de très nombreux élus de Cerdagne.
Lire aussi en page 6.

Combien ça coûte

Les trois gendarmeries ont coûté 7,7 millions d'€ d'investissement dont 3,5 millions d'€ pour le PGHM. 13 % sont subventionnés par l'Etat (419 000 €), 14 000 € par an pendant 15 ans sont versés par le conseil général, 113 000 € de loyer et un emprunt de 3 millions d'€ sur 30 ans finalisant l'investissement.



Visite à La Solane : de gauche à droite : Alain Marleix, Catherine Miffre, Jacques Desplan et Philippe Desnot. Photos F. B.